



ク見 迫へ
前と比べたら
野球うまくな
る。
野球部二年生
六人しかおらん
けどみんな
絶対試合出よ
れ。これから
も頑張
る。金子陸人より

お母さんへ

朝早くからお弁当を作ってくれたり、試合の送りかえなど、私の側で一番にバスターを応援してくれてありがとう。

練習がきつかったり、試合で負けたら「おっ水！」って言ってくれるので、バスター頑張ろう！って思ってからこれからも2年生になってもっと大変になるけれど、応援よろしくね！

火がスタメンになって活躍する!!

本当にいつもありがとう!!

美奈先輩へ

最近引きもっていたのでこしを痛めました。そして指をカミソリで切り走りすぎて足のすじみたいなめを痛めました。最近、はけがばかりしているのので、けかに気を付けようと思います。これからもどうぞランペットがんばって下さい。

お父さんお母さんへ

いつも僕たちのために仕事がんばってくれてありがとう!
これからがんばって下さい!

お父さん、お母さんへ
お父さんは、仕事を頑張ってくれて、お母さんは、家事を頑張ってくれて、いつも仕事を頑張ってくれて、ありがとうございます。これからもよろしくおわがいます。

久見 迫さんへ
いつも頑張ってくれてありがとう。
これからも頑張ってください。

十十勝
優十勝
より

お母さん、お父さんへ
毎日、仕事 お疲れ様です。
夜ご飯もおいしいの作ってくれてありがとう。
報告で、試合がある時は、朝からお弁当を作ってくれてありがとう!! 応援もありがとう。
毎日、頑張っても、私たちのために頑張ってくれてありがとう!!
これからも、コロナに気を付けて、頑張ってください!

新型コロナウイルス感染拡大防止のために働いている人たちに
新型コロナウイルスの感染者はまだ増え続けています。
そんな中で、感染している人を救おうと、医療従事者の方々が
どが働いています。その方たちのおかげで、新型コロナウイルスの感
染者は徐々に減っていき、最初の頃より少
きました。
私たちが休校中にも、一生懸命働いて
る方々の存在を忘れないように、新
型コロナウイルス感染防止のために自分
ができることを考え、行動したいと思います。

渡邊 玲寧